

PRESSEMITTEILUNG

Große Hilfsbereitschaft für schulische Ensembles nach der Flut

BMU-Spendenaktion ermöglicht Schulen aus Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz Wiederbeschaffungen von Musikinstrumenten und Noten – Spendenübergabe am 17. Februar 2022

Im Herbst 2021 rief der Bundesverband Musikunterricht e. V. bundesweit dazu auf, sich an der BMU-Spendenaktion zum Wiederaufbau der Musikfachbereiche in den von der Flutkatastrophe in NRW und Rheinland-Pfalz betroffenen Schulen zu beteiligen. Spenden sollten gezielt der schulischen Ensemblearbeit gewidmet und für die Wiederbeschaffung zerstörter Instrumente, Tontechnik und Noten verwendet werden.

Diesem Aufruf sind viele Menschen mit großzügigen Einzelspenden nachgekommen. Schulen haben Benefizkonzerte veranstaltet oder selbst Geld gesammelt und für die BMU-Aktion gespendet. Die Aktion wurde von Musikverlagen und Stiftungen unterstützt, darunter die Strecker-Stiftung in Mainz, der G. Henle Verlag, Breitkopf & Härtel sowie die Deutsche Edvard Grieg Gesellschaft. Auch die beiden BMU-Landesverbände Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz sowie der BMU-Bundesverband beteiligten sich, sodass sich nun am Ende der Aktion die Spendensumme auf insgesamt 24.000 € beläuft.

Der Lugert Verlag hat darüber hinaus neben einer eigenen Sachspende von Orff-Instrumenten und Gutscheinen verschiedene Partner für die Aktion mobilisiert, darunter Schlagwerk, SONOR, Ortega und Meinl, die Instrumente wie Ukulelen, Gitarren und Cajons spenden: *„Mit unserer Spende möchten wir einen Beitrag leisten, damit Musikunterricht schnell wieder stattfinden kann und Schülerinnen und Schüler musizieren können. Wir haben es geschafft, unser Netzwerk zu nutzen und sind glücklich, dass sich so viele nun engagieren“*, sagt dazu Geschäftsführer Sebastian Lugert.

Folgende Schulen können nun mit den Geld- und Sachmittelspenden bedacht werden:

- Aus Nordrhein-Westfalen die Evangelische Grundschule Meckenheim sowie die beiden Katholischen Grundschulen Flerzheim und Sankt Martin in Rheinbach.
- Aus dem rheinland-pfälzischen Bad Neuenahr-Ahrweiler das Are-Gymnasium, die Philipp Freiherr von Boeselager Realschule, das Peter-Joerres-Gymnasium und die Grundschule Aloisiuschule.

Die gemeinsame Spendenübergabe, durchgeführt von Vertreter*innen des Bundesverbandes Musikunterricht und des Lugert Verlags, findet für die drei nordrhein-westfälischen Schulen am Donnerstag, 17. Februar 2022 um 11:30 Uhr in der Theodor-Heuss-Realschule in Meckenheim statt. Die Spendenübergabe an die vier rheinland-pfälzischen Schulen erfolgt anschließend um 13:30 Uhr im Are-Gymnasium in Bad Neuenahr-Ahrweiler.

(Weiter auf S. 2)



S. 2

Pressevertreter*innen sind herzlich willkommen. Wir bitten um kurzfristige Anmeldung unter bmu@bmu-musik.de

Der Bundesverband Musikunterricht dankt allen Spenderinnen und Spendern vielmals für die große Hilfsbereitschaft und Solidarität mit den betroffenen Schulen. Eine ausführlichere Auflistung der Spenden und weitere Infos zur Aktion finden Sie auf unserer Homepage unter <https://www.bmu-musik.de/spendenaktion/>.

Mainz, 10. Februar 2022